

Prospections en géothermie dans le Cantal et les Pyrénées

03/2013

Deux nouveaux permis de prospection en géothermie



La source de Chaude-Aigues : une eau sort à 86° (© CC, Boris Drevec)

Parmi les dernières demandes, deux ont été acceptées pour des sites de géothermie à haute température.

Le premier projet concerne le Massif Central : le permis est dit de **Chaudes Aigues-Coren** et se situe à proximité d'une station thermale du Cantal aux **eaux chaudes naturelles**.

Forer à grande profondeur

Le deuxième permis, de **Pau-Tarbes**, concerne la recherche de **sites intéressants** par la société Fonroche Géothermie. La configuration géologique est assez idéale pour la géothermie dans les

Pyrénées du fait de poches d'eau chaude piégée à haute pression en profondeur.

La société ne travaille pas par hasard mais explore d'**anciens forages pétroliers**. Il s'agit d'étudier le terrain pour être sûr de descendre au bon endroit. On fore ensuite sur 4500 mètres de profondeur.